



La Universidad debate hoy la investidura de Frans Timmermans como honoris causa

La Universidad de Salamanca celebrará hoy la sesión ordinaria del Consejo de Gobierno correspondiente al mes de febrero con la toma de posesión de los nuevos representantes del Claustro, entre los que figuran representantes de la que se puede considerar la "oposición" al equipo de Ricardo Rivero. Además, en el largo orden del día figura la aprobación de la propuesta institucional para el nombramiento de doctor honoris causa de Frans Timmermans, político neerlandés muy vinculado en el proceso de integración europea. Un nuevo doble grado, cambios en la relación de puestos de trabajo del personal de administración y servicios y un nuevo reglamento de Publicaciones serán también objeto de debate en el Consejo de Gobierno. |R.D.L.

—